

Internationales U19-Fussballturnier

06./07.05.2016

9450 Altstätten SG, Switzerland



Patronate 2016

Willkommen zum 10. Internationalen U19-Fussballturnier in Altstätten

Bereits zum 10. Mal trifft sich der Fussballnachwuchs zum Internationalen U19-Fussballturnier auf der Sportanlage GESA in Altstätten. Am 6. und 7. Mai 2016 kämpfen junge Fussballtalente aus mehreren Ländern um den begehrten Turniersieg. Ich heisse die Fussballer, Funktionäre und die Zuschauerinnen und Zuschauer im Namen des Stadtrates herzlich willkommen!

Das Turnier wurde im Jahr 1998 erstmals durchgeführt mit dem Ziel, in Altstätten zusätzlich zu den vorhandenen kulturellen Anlässen etwas für Sportbegeisterte und Liebhaber des Fussballs aufzubauen. Das ist dem Organisationskomitee gelungen - sie konnten bereits bei der ersten Austragung internationale Teams verpflichten. Seither haben unzählige Nachwuchsfussballer das Turnier in Altstätten besucht. Viele der ehemaligen Spieler konnten mittlerweile eine nationale oder internationale Fussballkarriere einschlagen. Der schwedische Mittelstürmer Zlatan Ibrahimovic hat beispielsweise mit seinem Jugendverein Malmö FF in Altstätten gespielt und ist heute einer der erfolgreichsten Fussballer weltweit.

Fussballer aus acht Teams werden ihr Talent unter Beweis stellen und modernen, erstklassigen Sport zeigen. Es geht nicht alleine um den Turniersieg sondern auch darum, in der internationalen und dennoch familiären Atmosphäre Erfahrungen zu sammeln. Es freut mich, dass das Internationale U19-Fussballturnier die Stadt Altstätten und unsere Region weit über die Grenzen hinaus bekannt macht.

Das Organisationskomitee steht seit der ersten Austragung unter der Leitung von Urs Steiger. Dem gesamten OK und allen Helferinnen und Helfern danke ich für ihren grossen Einsatz. Besonders danken möchte ich auch den Sponsoren, die mit ihrer Unterstützung die Verbundenheit mit unserer Region und dem zur Tradition gewordenen Turnier zeigen.



Ich wünsche den Mannschaften erfolgreiche und faire Fussballspiele und einen schönen Aufenthalt bei uns. Den Zuschauerinnen und Zuschauern wünsche ich tolle sportliche Leckerbissen und spannende Begegnungen.

Ruedi Mattle

Stadtpräsident Altstätten